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Html, css, web, browsers, etc.

HTML by Charles Severance, pp-presentation
Internet and Web Pioneers: Robert Cailliau by Charles Severance, 10' video, Youtube abstract: Robert
Cailliau is the co-Inventor of the World-Wide-Web. Robert works at the CERN High Energy Physics laboratory. Robert
talks anout the early days of the web and Gopher, the design of HTML, and talks about how the web changed when
many new kinds of browsers.
Tim Berners-Lee über das nächste Web, TED talks, Youtube abstract: Vor 20 Jahren erfand Tim Berners-Lee das
World Wide Web. In seinem nächsten Projekt möchte er ein Netz für offen zugängliche und verknüpfte Daten schaffen,
das für Zahlen das erreichen könnte, was das Web für Wörter, Bilder und Videos geleistet hat: unsere Daten frei zur
Verfügung zu stellen und die Art und Weise, wie wir sie verwenden und kombinieren, neu zu gestalten.
Web development and programming by Michael Mendez The Missing Link: An Introduction to Web
Development and Programming
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